



Prof. Dr. Gereon Röckrath, Verwaltungsdirektor des Gewandhauses und Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz

06.03.2017 15:07 CET

Gewandhauschor und camerata lipsiensis spielen das Weihnachtsoratorium zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz

Am 10. Dezember erklang bereits zum sechsten Mal das Weihnachtsoratorium von Johann Sebastian Bach im Gewandhaus zu Leipzig für das Kinderhospiz Bärenherz. Unter der Leitung von Gregor Meyer sang der Gewandhauschor in Begleitung des Orchesters camerata lipsiensis die Kantaten 1-3.

*Johann Kuhnau „Magnificat“
Anne-Kathryn Olsen, Heidi Maria Taubert – Sopran*

Henriette Gödde – Alt
Tobias Hunger – Tenor
Friedemann Klos – Bass

Prof. Dr. Gereon Röckrath, Verwaltungsdirektor des Gewandhauses, übergab am 28. Februar den Erlös aus dem Benefizkonzert. Mit großer Dankbarkeit nahm Mona Meister den bedeutenden Spendenscheck in der Höhe von 6.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz entgegen.

Wir bedanken uns ganz herzlich beim Gewandhauschor und camerata lipsiensis für die stetige und großzügige Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de